

Conflicto Colectivo Económico - Social

en el Instituto Interamericano de Ciencias Agrícolas de Turrialba

Demandan los trabajadores un 50% de aumentos en sus salarios, construcción de viviendas, mejoras en el transporte, etc., etc.

La entrevista breve

Un calderonista de Cartago nos habla de don Claudio López D.

ADELANTE inicia en esta edición una serie de entrevistas breves de carácter político. He aquí la primera:

Nos encontramos en forma casual con un calderonista de Cartago. Rápidamente lo interrogamos:

Que opina usted de don Claudio López, el candidato del P.P.I. que encabeza la papeleta de diputados por Cartago?

Esta fué la respuesta:

"Los calderonistas de Cartago votaremos por él. Es el mejor candidato de todos los que nos ofrecen los diferentes partidos. Claudio López es un hombre de buena cultura, se ha destacado siempre como un industrial esforzado, y además, es valiente. Si no, que lo diga Fernando Volio a quien en los momentos más difíciles de la vida cartaginesa, cuando toda nuestra provincia estaba conmovida con el motivo del robo de la Virgen de los Angeles, Claudio López se le enfrentó y le dijo cuatro verdades. Hombres valientes como éste son los que necesitamos los calderonistas en el Congreso para que luchen por la amnistía y por el regreso al país de todos los perseguidos políticos, incluyendo al Dr. Calderón Guardia y a su hermano Francisco. Y hombres como éste son los que de verdad pueden defender los derechos del pueblo, porque los conocen".

Sentida Condolencia

El sábado 6 de Junio murió la señora madre de nuestra muy estimada copartidaria Gladis Arias de Solano. Hasta su hogar hace llegar ADELANTE sus más sentidas condolencias, sinceras y llenas de estimación.

Nuestro corresponsal en Turrialba nos informa que ya fué planteado por la vía legal el Conflicto Colectivo de Carácter Económico Social en el Instituto Interamericano de Ciencias Agrícolas, con base en el pliego de peticiones que publicó ADELANTE en su edición anterior.

El Juez de Trabajo procedió a integrar el Tribunal de Conciliación con los señores Guillermo Pérez Fumero en representación de los patronos y Jorge Ramírez Villalobos en representación de los trabajadores. La delegación de los trabajadores del Instituto para que defiendan sus puntos de vista y negocien un arreglo fué designada en asamblea general. El asesor de los trabajadores es Norberto Contreras Alvarez.

Cuando ya se había planteado el Conflicto, el Instituto quiso tomar represalias despidiendo al dirigente de

los trabajadores don Carlos Araya Chacón. Pero al darse cuenta de que habían incurrido en una violación del Código de Trabajo procedieron a reintegrar al señor Araya al trabajo pagándole el tiempo que había perdido.

Los trabajadores tienen la esperanza de que el Conflicto pueda terminar con un buen entendimiento en el Tribunal de Conciliación. De lo contrario tendrían que tomar medidas para seguir adelante en su lucha.

Las justas demandas de los trabajadores comprenden el aumento de salarios en un 50%, la construcción de viviendas, mejoras en el transporte, que el Instituto proporcione herramientas, que a los jóvenes de más de 15 años de edad se les pague igual salario que a los adultos, etc., etc.

Descaradamente el líder de la RERUM se pronuncia en favor de la United, contra los trabajadores bananeros en huelga

El Presidente figuerista de la Central Sindical Rerum Novarum, que fundara el nefasto cura Benjamín Núñez, ex-Ministro de Trabajo de la Junta de Gobierno figuerista, ha expedido una nota condenando la huelga bananera del Pacífico atribuyéndole inspiración "comunista".

La nota en referencia destila veneno y, como es de suponer, está repleta de falsedades.

Dos cosas pone en evidencia la declaración del líder figuerista de la Rerum: a) que sostenida con fondos de la Federación Americana del Trabajo, instrumento incondicional de los monopolios yanquis, la dirección de la Rerum es enemiga de los trabajadores costarricenses que luchan contra la United por mejorar sus condiciones de vida; b) que los dirigentes de la Rerum son gentes sin escrúpulos, que mienten y calum-

nian para conservar las prebendas que les proporcionan sus amos yanquis.

La huelga bananera no ha sido una huelga "comunista" como afirma la Rerum, ni "figuerista", como afirma torpemente la propaganda castrista. La huelga fué un movimiento unitario, de los trabajadores de todos los colores políticos, movidos solamente por el justo afán de mejorar sus penosas condiciones de vida.

Eso es todo. Relacionar la huelga con la política es una patraña.

El P.P.I. estuvo con los trabajadores en la huelga porque tenían razón porque le asistía la justicia, no por consideraciones políticas de ningún género. Ahí donde luche un trabajador porque se le haga justicia está el P.P.I., cualquiera que sea el color político del mismo.